

# 委員会 ニュース

## 総務 産業建設

### どうなる!? TPP交渉

● TPP交渉からの撤退を求める請願書

◎ 請願者

国民の食糧と健康を守る愛媛連絡会

会長 村田 武

紹介議員 稲田 孔

【論点】

本請願は、TPPに関する情報が国会にも国民にも公表されていないこ

と、TPPに参加すること

で農林水産業に大きな打撃があること、食の安全基準が守られないなどの理由でTPP交渉の内容を明らかにすると共に撤退を求める内容である。

情報 は 当然公開すべきであるが国益全体を考慮して現在交渉中であり、直ちに撤退するのは時期尚早である。また、TPPでは、農林水産業だけで

なく他分野も協議しており全体的な視点で考えるべきである。

(反対多数で不採択)

撤回を求める内容である。

情報 は 当然公開すべきであるが国益全体を考慮して現在交渉中であり、直ちに撤退するのは時期尚早である。また、TPPでは、農林水産業だけで

⑧0 反訴の提起について

【要旨】

町道の中に民有地があり、その民有地の所有者から境界確認を求める訴えがなされていることに

地の所有権の確認と登記を求めて反訴するもの。

【内容】

本来、道路工事をする場合は、用地買収をし、登記後工事を行うが、当案件は、昭和56年当時において、用地買収後、工事をを行ったが、登記をしていなかったことが原因となっている。

【意見】

司法の判断による解決は適切であるが、町には財産を守る義務があり、町の不手際で町民に訴えられるような事務処理には疑問が残る。今後、同じようなことがないように手続きを明確にするとともに、チェック体制を確立することが必要である。

(全員一致で可決)

## 文教厚生

● 「特例水準の解消」の名による年金削減の中止を求める請願

◎ 請願者

全日本年金者組合松前支部 松前支部長

大西 信吾

紹介議員 稲田 孔

【論点】

従来、物価スライドにより年金額を下げるべき

### 入院医療費中学生まで拡大

であった時に下げなかったため、累計で7兆円の給付過剰になっており、高齢者の暮らしが厳しいのは分かるが、将来のことを考えれば、削減せざるを得ない。

高年齢者の暮らしが厳しいのは分かるが、将来のことを考えれば、削減せざるを得ない。

高年齢者の暮らしが厳しいのは分かるが、将来のことを考えれば、削減せざるを得ない。

高年齢者の暮らしが厳しいのは分かるが、将来のことを考えれば、削減せざるを得ない。

高年齢者の暮らしが厳しいのは分かるが、将来のことを考えれば、削減せざるを得ない。

(全員一致で不採択)

⑥6 松前町乳幼児及び児童医療費助成条例

【要旨】

子育て支援の充実を図るため、入院医療費の助成対象を中学生までに拡大する。

【内容】

今回の条例改正により約860人が対象となる。医療費助成の増額は約

100万円を見込んでおり、4月に詳細を保護者に周知する。

【意見】

入院医療費助成の対象者が拡大されることは歓迎すべきことである。

(全員一致で可決)



子供たちの健やかな成長に町も支援します